

EKSPOS

Polsek Kawali Polres Ciamis Datangi TKP Bantu Atasi Kebakaran Saung Bank Sampah

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Jul 16, 2024 - 16:10



Polsek Kawali Polres Ciamis Datangi TKP Bantu Atasi Kebakaran Saung Bank Sampah

CIAMIS ~ Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jawa Barat mendatangi lokasi kejadian kebakaran sebuah saung di Bank Sampah di wilayah Jatinagara.

Tepatnya di Dusun Karang Sari RT 30/08 Desa Jatinagara, Kecamatan Jatinagara, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, pada Senin, 15 Juli 2024, malam.

Kebakaran itu terjadi sekitar pukul 20.00 WIB. Anggota yang mengetahui kejadian tersebut langsung mendatangi lokasi kejadian. Tak hanya datang, anggota juga turut serta hadir melakukan penanganan kebakaran.

"Kedatangan anggota dilapangan sebagai bentuk pelayanan prima ke masyarakat. Dimana Polri selalu berusaha hadir membantu masyarakat," kata Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali Kumpul Subagja, Selasa (16/7/2024).

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menjelaskan saat itu anggota hadir untuk melakukan pengamanam sekitar lokasi. Ini bertujuan agar mencegah timbulnya korban atau kejadian hal yang tidak diinginkan.

"Anggota dilapangan juga turut serta membantu mengamankan lokasi pasca kebakaran. Serta membantu warga dan petugas kebakaran melakukan pemadaman api secara tradisional," kata Kumpul Subagja.

Kapolsek Kawali menambahkan akibat kejadian tersebut Bank Sampah Jatinagara mengalami kerugian materiil sekitar Rp 5 juta. Namun dalam kejadian tersebut tidak ada korban jiwa atau luka-luka.

"Belum diketahui secara pasti, karena lokasi kebakaran berada di perkebunan dan jauh dari pemukiman warga serta para Saksi pun hanya melihat api sudah membakar saung tersebut," katanya.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar turut mengimbau kepada warga untuk selalu berhati-hati akan bahaya kebakaran yang sering terjadi akibat konsleting listrik. "Mari kita sama-sama waspada dan berhati-hati guna mencegah terjadinya kebakaran," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.